



# 概の木

平成27年度大槻小学校学校だより

平成27年 5月14日(木) No. 4

教育目標：「じょうぶな体で進んで学び、実行力と思いやりのある子どもの育成」

〈スローガン〉 「きのうより今日 今日よりあした」・・・夢・目標への挑戦

「あたりまえのことをあたりまえに」・・・凡事徹底。学び・生活の基本を大事に



※ 印刷物は写真が見にくいいため、本校ホームページをご覧になると鮮明に見ることができます。

## 笑顔いっぱいの大運動会

### ご声援、ご協力、ありがとうございました

5月9日(土)の大運動会は、「一人一人の頑張る力で 明日の笑顔につなげよう」のテーマのもとで元気いっぱい笑顔いっぱいの運動会になりました。小雨もお湿り程度で予定された演技がすべて成功裏のうちに終了できました。係り児童になった5・6年生のリードはすばらしいものがありました。PTAの皆様のお手伝いにも感謝申し上げます。以下は運動会のひとコマです。



はじめの言葉(1生)



紅白あいさつ



決戦！「大槻城」(5・6年)



YOSAKOIソーラン(4～6年)



紅白玉入れ(1・2年)



上学年紅白リレー(女子)

## 春の全国交通安全運動期間中

止まれ！安全確認を！

5月11日(月)より20日(水)まで春の全国交通安全運動が実施されています。運動会も無事終了したところですが、交通安全については気を緩めることなく指導していきたいと思えます。下記の点については学校・家庭で繰り返し指導してまいりましょう。

- 1 何があっても飛び出しは絶対しない。
- 2 道路を横断する時や信号のない交差点では一時停止し「右」「左」もう一度「右」を確認する。
- 3 自転車に乗るときには必ずヘルメットをかぶる。

※ 万が一、事故(接触)にあった場合は大人に知らせ、相手の名前・連絡先を確認し、保護者・学校に連絡する。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・＜裏面もご覧ください＞・・・・・・・・・・・・・・・・

# 防災意識を高めて

今月1日(金)に「震度6強の地震発生後、火災が発生した」という想定で避難訓練を実施しました。

全校生が3分半で避難場所の校庭に避難が完了できました。

「落ち着いて、先生や放送の話をよく聞き行動する」「お・か・し・も・・・押さない、駆けない、しゃべらない、もどらない」の徹底を指導しました。

13日(水)の早朝にも宮城県沖を震源とする地震が発生し、岩手県では震度5強を記録しました。東日本大震災の余震とみられますが、今後もかけがえのない命を預かる学校として、万が一の対応をいつも想定して備えておくことが必要かと思っております。

学校では緊急の場合を「①児童が学校にいる時」「②児童が校外学習等の時」「③児童が登下校している時」「④土・日や長期休業日の時」に分けて対応マニュアルを整備しております。

児童が学校にいる時、震度5弱以上の場合や児童の安全上「引き渡し」が必要な場合は引き渡しの連絡(緊急メール・本校HP)をさせていただくことがありますのでご承知おきください。

休日・長期休業中の大地震発生の際は、行政(市)や大槻中央地区災害対策本部(大槻ふれあいセンター)と連携し、児童個々の避難状況や安否について確認する等、学校が本部となって対応する場面も想定されます。また学校は「指定避難所」となっていますので地域の方の避難場所となる場合もあります。



# 家庭訪問、お世話になります



14日(木)から家庭訪問を実施させていただきます。担任がかわった学級は全児童を対象に実施いたします。お忙しいところとは存じますが、お子様の今後のよりよい成長のために学校とご家庭のきずなを深めていきたいと存じますので、よろしくお願いいたします。

1家庭につき10分程度ですが、訪問時間の多少のずれは地域不案内につきご容赦ください。

貴重な時間ですので、担任に尋ねたいこと、知らせておきたいこと等をあらかじめご用意いただければ幸いです。家庭訪問期間中は下校が早くなります。子どもたちの校外生活の安全についても一声かけていただければありがたいです。なお、家庭訪問の時に限らず、学校としては常にご家庭と連携してまいりますので、連絡帳や随時のご相談もお受けいたしますので、よろしくお願いいたします。

## 読書のすすめ

進んで読書をする子は学力も高い傾向にあることは、すでに明らかになっていることです。学校でも、毎日朝の10分間の読書タイムを大切にしています。また、授業の中でも図書館での調べ学習や国語の教科書教材との関連読書なども進めています。



ご家庭においても、テレビやゲームの時間を少しだけでも読書に振り向けられるようご工夫をお願いします。ただ「本を読みなさい」と言っても子どもは本を読みません。絵本の読み聞かせをしたり、動物・昆虫・スポーツ・歴史など何でもよいので大人が読んで面白かった本などを紹介してあげただけでも子どもたちは本に興味を持ちます。また、郡山市内の公共図書館や書店などへお子さんと一緒に行くのもよいと思います。